

Les valeurs de l'aide à domicile

L'aide à domicile en milieu rural ayant pour objectif d'exposer son bilan 2014 organisait dans nos murs son assemblée générale, en présence de Dominique Langlais, directeur de la Fédération départementale, Madeleine Viguier, présidente du canton de Mont-Louis et Mme Salvato secrétaire locale.

L'ADMR du canton de Mont-Louis dont le siège est sur la commune de La Llagonne, c'est 9 responsables bénévoles, 11 salariés à temps partiels intervenant malgré les caprices de la météo sur 17 communes, au service de 83 bénéficiaires. 12134 heures ont été effectuées en 2014.

Les services proposés sont: l'aide à la vie quotidienne, l'aide à la mobilité, l'aide à l'amélioration de l'habitat, le portage des repas sur certains secteurs et bien d'autres activités. Ces services s'adressent à tout public, aux personnes âgées avec ou sans handicap, aux personnes seules. Contrairement à d'autres structures identiques, l'ADMR se défend d'intervenir partout malgré l'éloignement des bénéficiaires. Un sympathisant proposant



► L'ADMR veut redynamiser son réseau.

aux interlocuteurs de se rapprocher de la communauté de communes, M^{me} Viguier, a répondu que tous les maires du canton avaient été conviés et que hormis J-Luc Molière, maire de Saint-Pierre, les autres communes se sont abstenues. Nous avons noté la présence de Serge Ponsa, directeur de la Maison sociale de proximité de Font-Romeu.

S'appuyant sur l'expérience et une bonne gestion, la nouvelle direction veut redynamiser le réseau ADMR, en mettant à l'étude d'autres services. Par exemple des gardes à domicile à horaires décalés ou des gardes de nuit par une présence physique ou téléphonique. Jusqu'à pré-

sent chaque antenne du département avait son propre mode d'emploi, un fonctionnement collectif et identique à tous sera effectif au 1^{er} juin sur les 22 associations du département déclarait Dominique Langlais.

Il est à noter que le bénévolat ne s'est jamais aussi bien porté.

A l'issue du rapport d'activité et de trésorerie, M^{me} Viguier invitait l'assistance au pot de l'amitié, offert par la municipalité de Saint-Pierre.

Pierre Cazeilles

► Pour toutes informations sur les services proposés par l'ADMR du canton de Mont-Louis à la Llagonne: Tél. 0468043156 tous les jeudis matin.

RIA-SIRACH

Carnet bleu

De Montpellier Stéphanie et Vincent Darlay nous annoncent la naissance de Jules pour le plus grand bonheur de son arrière grand-mère Jeanne Martinalli et de ses grands-parents Louis et Michèle, Jean-Louis et François.

VINÇA

Assemblée générale du rugby

L'EBC Vinça, après une saison où les objectifs du club ont été atteints, se réunira pour son assemblée générale le vendredi 5 juin à 18h30 au siège du club, stade Paul Coueffec. Cet avis tient lieu de convocation.

SAHORRE-THORENT

Nouveaux horaires à la bibliothèque

Les gérants de la bibliothèque communale et intercommunale de Sahorre informent leurs fidèles qu'à partir du mois de juin, l'accueil des lecteurs ne se fera que tous les mardis, de 15 heures à 18 heures.